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II- /.J630'der Beilagen zu densteno~aphischen Protokollen des Nationalrates 

'XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. : 4. JULI 1975 -_ ..................... -......... - .. _ ... - . No •... $..~.r.~/ J 

der Abgoordneten Dr.MOCK 
und Genossen 
an den Bundesminister für Justiz 
betrefferod Zumietungen und Zukäufe für Amtsräume der Zentral·w 

v-erv;al tung ~. 

Dem Adressenverzeichnis der Zentralverwaltungen im Amtskalen
der ist zu entnehmen, daß sich die Mi~istcrien auf immer mehr 
Gebäude aufgliedHI'n.Um den Abgeordneten einen Überblick ~bGr 
dieZumietungen, Zukäufe und Neubauten seit d,em 1.1',1970 für 

Zwecke d~rZentralverwaltungen de~ B~ndeszu verschaffen, rich-
ten die unt~rfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Justiz nachstehende 

Anfrage: 

1) In welchen G~bäuden befinden sich derzeit Amtsräume der 
Zentra11eitung Ihres Ministeriums? 

2) Wie viele Zumietungen sind fUr Zwecke der Zentralleitung 
Ihres Ministeriums seit dem 1.1.1970 erfolgt? 

3) In welchen Gebäuden erfolgten diese Zumietungen, vTie 

viele Räume und welche Fläche umfassen diese im einzel
nen? 

4) Wie hoch iai der Mietzins für die einzelnen Zumietungen? 

5) Mit wem wurden die Mietverträge abgeschlossen? 

2379/J XIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



G) Welche Ablösen bzw. Mi~tslu~vorau~~nhlung~n wurdm jeweils 

7) Wie sind die einzelnen Mietvertr~ge befristet? 

8) vlelche Gs bäude bzw. welche ]3üroräum8 vmrden seitdem 1. 1. 1970 

für Zwecke der Zentralleitung zugekauft? 

9) 111e viele Räumli"chkei ten betre.! dieser Zukauf und wie groß 

ist deren Grundflliche im einzelllen? 

10) Wie hoch waren die Kaufpreise im einzelnen? 

11) Mit wem wurden die Kaufverträge abgeschlossen? 

12) PUr welche Verträge wurclen Vermi ttlungsprovisionen bezahlt und 
wer waren die Empfänger? 

13) 11e10118 Neubauten wurden' fU].: Z'1!8cke der Zentrallei tung 

seitdem 1.1.1970 errichtet? 

\'lJ.e hoch v;aren die Baukosten im einzelnen? 

15) wte hoch '"'laren die Ad~ptierungskostemim Anschluß 'an Zu

mietungen bzw. Zukäufe im .einzelnen? 

16) vae viele Räumerni t welcher Quadratmeterzahl umfaI~t das Sekre
·tariatdes Bundesministers? 

17) Vlelche räumlichen Erweiterungen des Sekretariats des Bundesministers 
ha~ es seit dem 1.1.1970 gegeben? 

18) Welche Organisationseinheiten befinden sich 
mieteten bzw. zugekauften oder neu gebauten 
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